

HABLEMOS DE DIABETES 2.0

PROGRAMA Nº4



Las asociaciones de diabetes en los medios

En el cuarto programa de “Hablemos de Diabetes 2.0”, Paz Gómez del Valle, presidenta de la Federación Gallega de Asociaciones de Diabéticos de la Asociación Diabética Auria, nos explica, en base a su experiencia, qué pueden hacer las asociaciones de diabetes, para lograr que su voz se amplifique a través de los medios de comunicación, un

actor muy relevante en el ámbito de la salud.

**¡HAZ CLIC AQUÍ PARA
ESCUCHARLO!**